

## **Wettkämpfer vom Ju-Jutsu Team Bietigheim qualifiziert sich für die Deutschen Meisterschaften**

Der Landeskaderwettkämpfer vom JC Bietigheim hat sich bei den Süddeutschen Meisterschaften in Schwäbisch Hall am 12. Mai 2012 mit einem 4. Platz bei den U18 für die Deutschen Meisterschaften am 16. und 17. Juni 2012 in Hanau qualifiziert und wird dort hochmotiviert antreten.

Dennis Holzwarth (JC Bietigheim), auch im Landeskader von Baden-Württemberg, konnte leider aufgrund einer Verletzung nicht bei den Süddeutschen Meisterschaften antreten und sich somit das erste Mal seit 3 Jahren nicht für die Deutschen Meisterschaften qualifizieren.

Auf diesem Wege wünschen wir Philipp Holzwarth „gute Kämpfe“ und viel Erfolg und Dennis Holzwarth eine baldige Genesung.

Bild: Philipp Holzwarth